

前途洋洋

令和4年5月6日

授業参観・学級懇談会ではお世話になりました

2日に行われた授業参観、学級懇談では、お忙しい中多数の保護者の皆様にお越しいただき大変ありがとうございました。今回の参観は担任による授業でしたが、ご家族が見守る中、一生懸命学習に向かうお子さんやそわそわうれしそうにしているお子さんの様子を見てほほえましく感じました。

今年の学年目標は「落ち着いて学習に向かえる、相手や仲間を尊重できる、時間やきまりを守れる1年生」としました。中学生としての心構えを理解し、自分を大切にしながらも仲間を思いやる言動を意識して1年生みんながお互いを高め合えるように励ましていきます。目標の実現のために保護者の皆様にもご理解とご協力をいただきたいと思います。どうかよろしくお願ひします。

〇5月 ここからの学校生活の過ごし方

連休が終了しました。部活動に真剣に取り組んだり、ご家族で楽しく過ごしたりできたことと思います。今後中学校生活が本格的に始まります。初めての中間テストも控えています。お子さんの中には中学校のペースをつかみきれていないと感じている人もいるかもしれません。もし、不安に感じたら話してほしいと思います。

中間テストについては、6日(金)にテスト範囲を配布し、テストに向けての説明や学習計画作りをしました。各教科のアドバイスを聞いて、まずは基本的なことをしっかりおさえることを優先して学習してください。



〇高原学校に向けて…

ウインドブレーカーの購入をお勧めします

7月5、6日の高原学校について、主な内容にカッター訓練やキャンプファイヤーなどの屋外の活動を予定しています。7月の榛名山の最低気温は13℃程度、天候により肌寒いことも予想されます。必ず用意というわけではありませんが、ウインドブレーカーがあると防寒に役立つでしょう。ウインドブレーカーは体操着を購入したお店で注文できます。(名前の刺繍などに時間がかかります。)

○こんなクラスにしたいです（学級委員さんの意見を紹介します）

<1組>

- みんなで声をかけ合えて、できるだけ先生の力を借りず生徒だけで解決できるクラス
- 大きな声であいさつができるクラス
- 礼儀正しいクラス
- 苦手な人とも上手に付き合えるクラス
- メリハリがしっかりとしたクラス
- 中学生は大人になるための途中なので、身だしなみや交通ルールなどをしっかりと守れるクラスにしたい
- クラスの仲間でも何でも話せる笑顔いっぱい元気なクラスにしたい
- みんなが仲良くあいさつの心がけができるクラスにしたい

<2組>

- 授業と休み時間の切り替えができ、明るく楽しいクラス
- みんなが仲良く、元気で明るいクラス
- 元気であいさつができるクラス
- メリハリがちゃんとあるクラス
- 5分前行動ができるクラス

<3組>

- 拳手ができるクラス
- あいさつができるクラス
- メリハリのあるクラス
- あとしまつができるクラス（イスをちゃんとしまうなど）
- どんな難しいことがあってもみんなで仲良く協力して、一人一人の個性を大事にする、そんなクラスにしたい
- みんなで今自分たちができることをして、よりよい宝泉中学校になるように努力するクラスにしたい
- 明るくて元気なクラス
- あいさつをしっかりと笑顔で溢れるクラス
- 困った人がいたら助け合って声をかけてあげられるようなクラス
- 自分たちで行動でき、先生に注意されないように「あ・じ・み」（あいさつ・時間・身だしなみ）を守っていききたい。そして男女仲良くけんかをなくしていききたいです。

<4組>

- 目標が達成できるクラス
- だれにでもあいさつができるクラス（あいさつをすることで、話したことの無い人とも話せるようになると思ったから）
- あいさつ・時間・身だしなみを徹底できるクラス
- あいさつができ、自分で考え行動できるクラスにしたい
（あいさつは相手とのコミュニケーションをとり、気持ちよく過ごすために大切なものだから。先生に言われる前に周りを見てお互いに声をかけ合えるようになりたい。）

※ 学年通信3号でご紹介した学年委員さんのお名前に誤りがありました。大変申し訳ありませんでした。訂正致します。正しくは 4組 麻生 里実さん です。よろしくお願ひします。